

FSR-Sitzung vom 18. Januar 2024

Anwesende FSR-Mitglieder

- | | | |
|---|---|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Robert Müller | <input checked="" type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik | <input type="checkbox"/> Alexandra Faber |
| <input type="checkbox"/> Moritz Olbrich | <input type="checkbox"/> Turan Kiyan | <input checked="" type="checkbox"/> Alex Schiffer |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke | <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Dahm | <input checked="" type="checkbox"/> Milena Gottschalk |
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Audorf | <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Itzerott | <input checked="" type="checkbox"/> Kyra Peikert |

Anwesende StellvertreterInnen

- | | | |
|---|---|---|
| <input type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input checked="" type="checkbox"/> Ticia Dreydemy | <input type="checkbox"/> Oskar Mühlig |
| <input type="checkbox"/> Nele Eggers | <input checked="" type="checkbox"/> Richard Reimann | <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Heller |

Anwesende Assoziierte

- | | | |
|---|---|--|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig | <input type="checkbox"/> Hans Reimann | <input type="checkbox"/> Pauleo Nimtz |
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Nick Günther | <input checked="" type="checkbox"/> Ole Benstem |
| <input type="checkbox"/> Lisa Rüter | <input type="checkbox"/> Lou Schulz | <input checked="" type="checkbox"/> Lasse Schaar |
| <input type="checkbox"/> Sönke Beier | <input type="checkbox"/> Ben Lottenburger | |

Gäste

Nici Scheel
Raffael Grundmann

Sitzungsleitung: Moritz I.
Protokollierende: Milena, Zoë

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:00 Uhr

Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:00 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:01 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:01 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:07 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:07 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:17 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:27 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:30 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:34 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:38 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:55 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den **25.01.2024 um 18:00** im Physik-Institut statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 11.01.2024

Protokollierende: Milena

Nehmen wir im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben

- Auswertung Weihnachtsfeier
 - Es gibt einen Auswertungsbericht von Richard.
 - Lief alles super, hat viel Spaß gemacht.
 - In Zukunft den Glühweinkocher die Woche vorher nicht mehr verleihen, diesmal wurde der nicht rechtzeitig zurück gebracht.
 - Besen, Wischmopp und Handfeger (haben wir) wären toll (Finanzantrag). Und ein neuer Topf.
 - Wir haben ungefähr 2€ plus gemacht. Sehr gut!
- Finanzbeschluss USB-Stecker
 - Siehe TOP 4.
- Finanzbeschluss CO2-Messgerät
 - Siehe TOP 4.
- Stöpsel und Spülmittel für das Mathe-Café
 - Siehe TOP 4.
- Auswertung Diskussion Wohnsituation

- Wohnsituation ist schlecht. Der Asta Verteiler funktioniert wieder yayyy.
- Umfrage hat mittlerweile Daten von 1200 Leuten.
- Es läuft gut!

TOP 3: Organisatorisches

Nichts? Nichts.

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 8 ordentliche und 3 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

USB-Netzstecker

- Der vermisste Netzstecker ist wieder aufgetaucht. Wollen wir trotzdem weitere/neue kaufen?
- Dann haben wir Netzstecker aber keine Kabel.
- Man könnte auch noch schauen, ob es noch welche mit USB-C gibt und dann vielleicht eine Mischung daraus kaufen.
- Z.B. <https://www.kaufland.de/product/373417978/?vid=350815519>.
- Wird vertagt.

CO2-Messgerät

- Meinungsbild ging (12/1/1) aus für CO2 Messgerät zur Vorbeugung von schlechter Raumluft/Erinnerung zum Lüften
- Vergleichssieger bei vergleich.org: <https://www.amazon.de/dp/B08LVVK3NQ/?tag=glv-21&ascsubtag=5d04b455-bad2-4382-92a7-a36beb8e8016&th=1&linkCode=osi> gerade rabattiert für 75 Euro
- https://www.amazon.de/dp/B00512IAR2/?tag=glv-21&ascsubtag=69ad3af4-4314-49ea-89db-67597cec6415&th=1&linkCode=osi&maas=maas_adg_9A6E61FBF315365C15F8CB42816DA1FF_afap_abs&ref_=aa_maas&m=A1PN303AQGBJV5 für ca 100 Euro
- https://www.lightinthebox.com/de/p/6-in-1-luftqualitaetsdetektor-kohlendioxid-detektor-pm2-5-pm10-hcho-tvoc-co-formaldehyd-monitor-lcd-display-kohlendioxid-sensor-messgeraet_p9645470.html?currency=EUR&litb_from=paid_adwords_shopping&sku=1_45&country_code=DE&litb_from=paid_adwords_shopping&utm_source=google_shopping&utm_medium=cpc&utm_campaign=17821122461&adword_mt=&adword_ct=&adword_kw=&adword_pos=&adword_pl=&adword_net=x&adword_tar=&adw_src_id=6198892327_17821122461__&gad_source=5&gclid=EAIAIQobChMI7dTFkrCPgwMVioPoCR1sWgOXEAQYBCABEgI6JfD_BwE für ca. 30 Euro
- https://www.lightinthebox.com/de/p/6-in-1-luftqualitaetsdetektor-monitor-pm2-5-pm10-hcho-tvoc-co-formaldehyd-mit-lcd-display_p9644923.html?currency=EUR&litb_from=paid_adwords_shopping&sku=1_36&country_code=DE&litb_from=paid_adwords_shopping&utm_source=google_shopping&utm_medium=cpc&utm_campaign=

17821122461&adword_mt=&adword_ct=&adword_kw=&adword_pos=&adword_pl=&adword_net=x&adword_tar=&adw_src_id=6198892327_17821122461_&gad_source=1&gclid=Cj0KCQiA70qrBhD9ARIsAK3UXh1AbEDaP7nJw1yFYhZ50qrVWhk14J5Hc79A3ELwu5iGy4VKizOXmb8aAiIdEALw_wcB für 27 Euro, der misst auch Formaldehyd warum auch immer

- Finanzantrag über 100 Euro für ein CO2-Messgerät für das Forum Physikum mit (10/0/1) angenommen.
- Sophia bestellt das.

Mathe-Café Zubehör

- Stöpsel, Spülmittel und Lappen fürs Mathe Café
- Finanzantrag über 20€
- Finanzantrag mit (11/0/0) angenommen.
- Erik kümmert sich darum

TOP 5: Post und Mails

Post

Physik-Institut: Wieder mal ein Hach Katalog und eine Umfrage von der Post an die „Geschäftsführung“
Mathe-Institut: Nichts.

Mails

12.01. Hochschulöffentlicher Vortrag: W2-Professur für Allgemeine Geophysik

- ist am 25.01.
- wurde geteilt?
- Wird auf DC geteilt.

14.01. Partnerkreis Industrie & Wirtschaft | Webinar "Welcome to Germany - Good things to know!"

- Bitte um Weiterleitung
- Wöchentliche (steht kein Tag, nur Uhrzeit) Infoevents von der Techniker Krankenkasse
- Wird auf DC geteilt

15.01. Studentische Mitglieder - TT Evaluierungskommission

- Zwei studentische Mitglieder zur TT Evaluierungskommission für Prof. Anders werden gebraucht
- 1 M, 1 W
- Evaluierungskommission, die überprüft, ob eine Professur auf Probe zu einer richtigen Professur wird.
- Sophia äußert interesse.

16.01. Update/Erinnerungsmail Projekt zur Mehrsprachigkeit

- Bitte um Weiterleitung (ist ein Fragebogen)
- Wurde schon weitergeleitet.

18.01. Partnerkreis Industrie & Wirtschaft | Stellenausschreibung

- Stellenausschreibung Werksstudent zum 01.02. in Qualitätssicherung
- Wird auf DC geteilt.

18.01. Brandenburg-Stipendium für Lehramtsstudierende – Neue Bewerbungsrunde

- Bitte um Werbung für das Stipendium auf Instagram bis Ende Januar
- Instagram-Beauftragte können sich mit Nele (Stipendienbeauftragte) in Verbindung setzen.

18.01. Zur Kenntnis: Informationsveranstaltung zum Zukunftsquartier Golm-Nord | Rahmenplan "Golm 2040"

- Siehe Titel, Information zu Veranstaltungshinweis aus dem Science Park.
- Informationsveranstaltung zum Zukunftsquartier Golm-Nord am 31.01.2024, 18:00 - 20:00 Uhr
- Wird auf DC geteilt.

18.01. Partnerkreis Industrie & Wirtschaft | Unternehmensbesuch bei MIETHKE am 24. Januar

- Medizinprodukte „made in Potsdam“: Einführung in Aufgaben und Tätigkeiten des Unternehmens MIETHKE
- Termin ist der 24.01.2024. Bitte um Weiterleitung.
- Wird auf DC geteilt

TOP 6: Hochschulpolitik

VeFa

- Es war keine Finanz-VeFa wie ursprünglich angedacht.
- Die Server waren down.
- Es gab einen Fachvortrag zum Thema Antisemitismus.
- Es soll über ein Statement dazu abgestimmt werden.
- Die nächste VeFa soll am 07.02. eine Finanz-VeFa sein.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Rundmail kam 3x <3

18:32 Uhr Milena verlässt die Sitzung.

TOP 8: JahrgangssprecherInnen

Es ist wie immer nichts los.

Doch! Die Erstis haben *Bepunktungsprobleme*. Es können Probleme auf uns zukommen mit der Klausurzulassung. Der Spieleabend funktioniert gut als Ersti-Gesprächsrunde.

TOP 9: Sonstiges

- Im Forum stinkts :(

- Vorsicht bei der Nutzung der Mikrowelle
- Moritz fragt mal nach, was jetzt war und ob es unsere Schuld ist :D
- Plakat Spieleabend
 - Beim Plakat sollte der Hintergrund weiß gemacht werden um Druckertinte zu sparen.
 - Größe muss auch nochmal besprochen werden.
 - Vielleicht Hausdruckerei nutzen?
 - <https://www.uni-potsdam.de/de/zim/angebote-loesungen/hausdruckerei>
- Prof. Richter: "Wasserspender"
- Sachen von Kyra
 - Kyra hatte nochmal sone Firma für Faszienrollen angeschrieben. Die haben zurückgeschrieben, wir sollen was vorschlagen.
 - Pustefix kann auch nochmal angefragt werden.
 - Dazu Ticia: Wegen weiteren Ersti-Beutel-Sponsorings wird sich noch gekümmert.
- Überlegung zu weiteren Festen
 - Frühlingsfest als Semester-Auftakt im April aufgrund der guten Resonanz der Weihnachtsfeier.
 - Halloween-Feier wäre auch möglich, je nachdem wie viele Leut Zeit haben.
 - Frühlingsfahrt? Amelie will das anscheinend machen. Anscheinend 18.-23.03.2024?

TOP 10: Feedback zur Sitzung

Fenster auf, sexy, war schön!

Verschobene TOPs

- Finanzbeschluss für Eimer und Wischmopp
- Finanzbeschluss neuer Topf (maybe)

Ende der Sitzung um 18:55 Uhr